



1 6月の主な町内会活動

[A life without health is like a river without water.]



22.6.18 令和4年度 第1回町内連絡会議

平岩総代が議長となり、今回は町内の全マンション代表者にもご出席頂きました。岡崎市のホームページによれば6月1日現在の南康生町内会は370世帯、人口は760人ですが、SDGsにある「住み続けられる町づくり」を目指して住民同士が力を合わせたいと思います。

22.6.19 学区スポーツ レクリエーション大会

従来の連尺学区子ども会主催の学区球技大会では男子はソフトボール、女子はフットベースボール大会を開催していましたが、今年度より大会の名称を変更し、今回はドッジボール大会を開催し低学年、中学年、高学年それぞれ別のコートで競技を楽しみました。

2 6月の町内トピックス

日時	摘要
6月13日(月)	7町・広域連合会 次世代の会
6月18日(土)	令和4年度 第1回町内連絡会議 (上に写真掲載)
6月19日(日)	学区スポーツレクリエーション大会 (上に写真掲載)
6月20日(月)	国道1号歩道整備検討会議
6月26日(日)	リサイクル資源回収
6月30日(木)	菅生神社 夏越大祓式

3 7月の行事予定

日時	場所	行事
7月3日(日)	菅生川	菅生川ゴミ拾い 6:00~
7月11日(月)	市民会館	7町・広域連合会 次世代の会 18:00~
7月19日(火)	菅生神社	宵宮祭
7月20日(水)	菅生神社	例大祭
7月21日(木)	マルワビル	令和4年度 第2回役員会 18:00~
7月24日(日)	指定場所 (小雨決行)	リサイクル資源回収(新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、衣類(ビニール袋に梱包)) 7:30~ 8:30
	市民会館	KCBM(籠田公園・中央緑道・桜城橋運営会議) 18:00~20:30

4 素顔の住民(子ども会会長 堤 智子 様)

はじめまして。令和4年度南康生子ども会会長 堤と申します。ご町内の皆様には平素より子ども会へご協力を賜り誠にありがとうございます。さて、この2年間はコロナ禍のため、子ども会も活動が出来ない状況が続きました。現在もまだ新型コロナの影響は続いておりますが、屋外という点を考慮し、7/19(火)菅生神社宵宮祭 長持ち・子供花火、8/5(金)町内お練り を感染対策に気を付けて今年度は行うことにしました。皆様にはご迷惑をおかけする事もあるかと思いますが、温かく見守っていただければ幸いです。ご支援もどうぞよろしくお願い申し上げます。

また、南康生子ども会では、会員数の減少が最近の悩みです。子供の減少と、コロナ禍での価値観・生活スタイルの変化も関係していると思います。このような現状のため、保護者の負担軽減を心がけ、気軽に子ども会へ参加でき楽しめる環境を今後整えたいと考えております。

なお、子ども会へ途中入会も大歓迎です!!

7/9(土)・7/16(土)・7/23(土)・7/30(土) 19:00~ 子ども長持ちの練習を菅生神社で、長持ち保存会 東南康生連 皆様のご協力で行います。ぜひご見学いただき、ご参加ご検討くださいませ。

5 住民の皆様へのご連絡

【子ども会お練りの応援をお願いします。】

7月19日菅生神社の宵宮に町内を長持ちが練り込みます。花火大会の前夜祭の練り込み道中が今年は開催されません。子供たちにとって自分の町のお祭りはなくてはならないもの。町内のすべての子供たちにお祭りに出ておいでと、康生連のおやじたちが立ち上がりました。伝統の長持ちを担いで、将来は銚船に乗って花火を上げよう。さあ、全員集合!!